

Antrag der CDU - Ratsfraktion

öffentlich

Datum

31.03.2004

Nummer

A0060/04

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herrn Heintl

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

15.04.2004

Kurztitel

Errichtung einer Uhrenanlage auf dem Konrad-Adenauer-Platz

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt entsprechende Schritte einzuleiten mit dem Ziel, auf dem Konrad-Adenauerplatz eine Uhrenanlage zu errichten. Insbesondere kommt die Aufstellung einer werbefinanzierten Uhrenanlage in Betracht, wie sie an einer Vielzahl von Stellen in Magdeburg zu finden sind (zum Beispiel an der Kreuzung Ernst-Reuter-Allee/Otto-von-Guericke-Straße oder am Willy-Brandt-Platz).

Begründung:

Der neugestaltete Konrad-Adenauer-Platz mit dem Zentralen-Omnibus-Bahnhof der Landeshauptstadt gehört zu den zentralen Orten für den Personenverkehr von und nach Magdeburg. Entsprechend gut muss sich die Stadt an einem solchen Platz präsentieren. Leider finden die Reisenden beim Austritt aus dem Bahnhofsgebäude keine Möglichkeit zur zeitlichen Orientierung vor. Dieser wenig gastfreundliche Zustand ist aus Sicht der CDU mit dem gemachten Vorschlag schnell und kostengünstig zu beseitigen.

Weitere Begründungen erfolgen gegebenenfalls mündlich.



Reinhard Stern
Fraktionsvorsitzender